



|                          |              |
|--------------------------|--------------|
| Documento N°             | 00435.00 e.1 |
| Ingreso                  |              |
| <input type="checkbox"/> |              |
| ANEXO 1.5                |              |

CARTA AL COMITE DE COOPERACION  
PARA LA PAZ.

Santiago, 22 de diciembre de 1975.

Ref.: N. 401/75

Señor Pbro. Cristián Precht y colaboradores  
Comité de Cooperación para la Paz en Chile  
P r e s e n t e.-

Estimados Amigos:

Los Obispos católicos, reunidos en nuestra Asamblea Ordinaria Anual, hemos tomado nota de la disolución del Comité de Cooperación para la Paz, acordado por el señor Cardenal y responsables de las diversas Iglesias, a pedido del señor Presidente de la República.

Queremos agradecerles la labor que Uds. han realizado. Gracias a Uds., y pese a inevitables limitaciones, millares de chilenos, en horas de angustia y aflicción, pudieron contar con una ayuda jurídica, económica o moral, que les permitió ser defendidos en la mejor forma posible dentro de las normas y prácticas vigentes; realizar sus trámites de petición de indulto o salida del país, en caso de recibir pena de extrañamiento; o trabajar en las cárceles o penitenciarías para mantener a sus familias. Gracias a Uds. también los relegados, o las familias de los detenidos, caídos en la miseria, pudieron recibir los medios indispensables para subsistir.

Su obra ha sido para el país entero un testimonio de solidaridad humana y ha contribuido a la reconciliación del pueblo chileno y al restablecimiento de la paz fundada en la dignidad y en el respeto.

Confiamos en que el pueblo chileno y las autoridades sabrán comprender el espíritu humanitario que los llevó a colaborar en esta tarea y reconocer el trabajo y el sacrificio que les ha costado, y que les han merecido el respeto y la gratitud de la Iglesia y del país.

Por nuestra parte estamos decididos a continuar con otros medios la obra emprendida, que es y ha sido siempre parte esencial de nuestro servicio a los hombres y a hacerlo en estrecha colaboración con nuestros hermanos de las diferentes Iglesias.

Pedimos a Dios que los bendiga y les dé la recompensa prometida a quienes "visitando el encarcelado y dando de comer al hambriento, visitaban y servían al mismo Cristo".

En el Señor.

LOS OBISPOS DE CHILE

Esta carta fue leída y aprobada en reunión de todos los Obispos presentes en la Asamblea Plenaria de San José de Mariquina.

CARLOS CAMUS LARENAS  
Obispo Secretario de la Conferencia  
Episcopal de Chile